

三気の家の理念及び療育方針

- 設立理念：「社会の中で生きがいを持ち、豊かな人生を送れるように、ひとりの人として生きる力をつける」を設立理念とし「のんき・こんき・げんき」をスローガンに療育を行っています。
- 療育方針：食事、排泄、衣服の着脱、挨拶などの基本的な生活習慣を確立させます。
- コミュニケーション能力を養うため、歩く、座る、見る、真似る、指示に合わせる、言葉の指導などを行います。持続力、適応力、体力をつけるために、リズム体操、集会、戸外活動、製作活動などを行います。

『ハイキング頑張ったよ!』

7月18日(土)天候に恵まれ、予定通り立田山にハイキングに行ってきました。二つのグループに分かれ、年長・年中さんグループは頂上まで、年少・未満児さんのグループは山の中腹まで頑張って歩きました。普通の外歩きに比べ、車や音などの刺激も少ないため、みんな集中して歩く事が出来ています。年長さんグループは急な坂になっているコースも歩き、登りでは重心を前にかけて歩く事、段差は足を上げて歩く事、下りは転ばないようにしっかりと足を踏みしめながら歩く事等に気をつけて歩きました。その他にも、前の人を追い越さないように、前の人を意識して歩く事も頑張りました。年少・未満児さんグループも、日頃の外歩きで体力・脚力もつき、暑い中弱音も吐かずみんな頑張って歩く事が出来ました。帰ってきた後は、楽しみにしていたお弁当!シートを敷いてハイキング気分を味わいながら、美味しいお弁当を頬張りました。今後お家でも是非、山歩きをしてみてもいいでしょう。



地域療育支援事業のお知らせ

- ◆ハッピークラブ …8月 5日(水)
- ◆ラッキークラブ① …8月 12日(水)
- ◆ラッキークラブ② …8月 19日(水)
- ◆ラッキークラブ③ …8月 26日(水)



※新型コロナウイルス感染拡大防止対策の動向次第で実施内容や中止も考えられます。
 各自上靴とスニーカー(戸外活動の場合もあります)と運動しやすい服装(長ズボン)で参加して下さい。
 ※すべてのクラブの開始時間は午後4時からとなっています。欠席や遅刻の場合は必ずご連絡下さい。



『☆七夕会をしたよ☆』



7月7日(火)七夕会をしました。今年は当日に行事を行うことが出来たので、家庭でも楽しめるように持ち帰りの出来る製作をしました。彦星様と織姫様の着物はコーヒーフィルターに絵の具を垂らしにじませて、優しい色合いの模様が出来ました。天の川は指先の力を調整しながらスズランテープを裂きフワフワに作りました。色々な表情のあるかわいい素敵な飾りが出来上がりました。

短冊紹介では「おともだちがたくさんできますように」や「いちねんせいになるまでにトイレをがんばりたい」、「きょうりゅうにあいたい」等、みんなの前で発表しました。紙芝居のお話にあったようにお星さまが空から見守っているよという言葉を通じて・・・みんなの願いが叶いますように☆



『サッカータイム』

7月13日にアヴェルダージ熊本で『笑顔届け隊』の活動をされている、横山コーチに来園して頂きサッカータイムを実施しました。久しぶりのサッカータイムで初めての子もいましたが、みんな目をキラキラさせて横山コーチのお話やお手本を見ていました。日頃からボール遊びを療育の中に取り入れています。本格的なサッカーを経験できる良い時間となりました。三角ボールをよけてマーカーを取りに行ったり、フラットマーカーの上を渡りボールを持ちゴールキックをする等の活動をしました。みんなピブスを着用して本格的なサッカーを体験できたと思います。横山コーチが説明する際のお話を聞く姿勢、動きをしっかりと見るみんなの姿勢がとてもかっこよかったです。ボールを蹴ったり、マーカーを運んだりルールもしっかり理解して楽しんでいました。次回のサッカータイムも楽しみです!!



やる気満々!!

☆給食の先生が育てて下さっているピーマンを収穫しました☆



ありがとうございます

- ☆動作法訓練会…森 芳輝先生
- ☆歯科検診…逢坂 巨彦先生
- ☆納豆…マルキン納豆様

